

# Investigarán casos de desaparecidos políticos

El grupo de madres de desaparecidos políticos de Chihuahua logró que la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) envíe personal acreditado para dar a conocer en la entidad, el resultado de la investigación que esa comisión inició desde hace un año, sobre 14 jóvenes desaparecidos por motivos políticos de origen chihuahuense.

"Porque Chihuahua es prioritario en materia de desaparecidos políticos, por órdenes del presidente de la República", según dijo el doctor Jorge Carpizo a las madres de desaparecidos, en una entrevista que tuvieron la semana pasada, dijo Martha de los Ríos.

A su vez, las "doñas" también se entrevistaron en la ciudad de México con el Procurador Ignacio Morales Lechuga, quien les anunció que realizará en este mes una visita a la entidad y efectuarán una segunda reunión, para buscarle solución al problema.

Señaló que en una reunión plenaria anunciaron su separación de la dirección nacional, para continuar por su cuenta la búsqueda de sus hijos desaparecidos, "porque pese a que no cederemos en nuestra exigencia, es un avance que el presidente de la República acepte que existe el problema de los desaparecidos políticos".

Las madres de los desaparecidos comentaron que el Estado gestionó la entrevistas, quienes mostraron voluntad política para resolver el problema, sin em-

bargo, señalaron que sólo el Secretario de Gobernación, Fernando Gutiérrez Barrios no las recibió, "porque es una persona muy vinculada a la época negra de los desaparecidos políticos en México".

Informó que la investigación que inició la CNDH hace un año fue reiniciada, ya que se cometió un error, toda vez que personal acreditado indagó el caso de un rancho de Ciudad Juárez, cuyo propietario era de un comandante cercano al exgobernador Oscar Flores, en el que se encontraron osamentas, sin embargo, resultaron ser de animales.

"Además de que le señalamos a la Comisión, que nuestros hijos fueron detenidos aquí y llevados a México, o detenidos en el DF o en Puebla, mas nunca fueron regresados a Chihuahua. También la investigación de la Comisión incluía nombres de desaparecidos no registrados por Eureka, de los que no conocemos nada"; dijeron las "doñas".

Al respecto, dijo Martha de los Ríos, "el doctor Jorge Carpizo -titular de la CNDH- reconoció que se cometió un error y en la entrevista mostró muy buena voluntad para resolver el caso, incluso del 8 al 10 de noviembre enviará personal acreditado a Chihuahua, con el fin de dar a conocer el resultado de esa investigación sobre 14 desaparecidos políticos".

Entre los desaparecidos están José de Jesús Corral, Jorge Varela, Alicia de los Ríos Merino, Olga Navarro Fierro, Lorenza Soto y Benito Espinoza.

